



Columnas ESTATALES

29 de noviembre 2024

LA MAQUINITA

En debate la titularidad del IMSS Bienestar

:::: La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez Álvarez** envió ocho iniciativas para desincorporar igual número de edificios para que sean administrados por el IMSS Bienestar. Hace unos días referimos que la coordinadora de este esquema de salud, **Guadalupe Guerrero Avendaño**, fue cuestionada por el sindicato de trabajadores de salud que reclamaron por la incertidumbre por los descuentos que han aplicado a su salario e incluso la omisión que hubo al ignorar la antigüedad de los trabajadores. Hasta el momento se desconoce si habrá cambios en la titularidad de este programa, aunque escalan los reproches por parte de los trabajadores de salud.



Guadalupe Guerrero

Obispo de Guadalajara condena la despenalización del aborto

:::: La despenalización del aborto en el Estado de México causó revuelo en otras latitudes, para el Episcopado Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), el obispo auxiliar de Guadalajara, **Ramón Salazar Estrada** fue quien expresó el rechazo a las recientes modificaciones al Código Penal que aprobaron por mayoría los diputados mexicanos y que en su opinión no defiende los derechos de las mujeres sino vulnera el de los niños no nacidos. Se olvidan que el Estado de México ocupa el segundo lugar nacional en embarazos de niñas menores de 15 años, la mayoría embarazadas por hombres que las duplican la edad y que las abandonan a su suerte de acuerdo con estadísticas de organizaciones internacionales como IPAS LAC, quedando vulnerables.



Ramón Salazar

¿Qué sigue después del Operativo Enjambre?

:::: Se cumplen ocho días del Operativo Enjambre, fueron vinculados los siete detenidos y pese a que los familiares del mando en Texcaltitlán cuestionan si se quitó la vida durante su detención Isidro N; la mayoría de los casos fueron sustentados por las víctimas de extorsión que se decidieron a denunciar ante el Ministerio Público el cobro de cuotas por permitirles trabajar, el sur de la entidad está cooptado por células criminales, sobre todo de la Familia Michoacana.



Cristóbal Castañeda

Lo que deja claro es que el secretario de Seguridad, **Cristóbal Castañeda**, deberá estrechar la coordinación con los alcaldes de la región para lograr mantener el control en la zona que, por años, ha permitido el crecimiento de estos grupos criminales.

EL INSURGENTE

Presos denuncian negligencia de las autoridades

ESPECIAL

:::: **Don Hugo de la Cuadra Mendoza**, quien como director general de Prevención y Reinserción Social tiene a su cargo la operación de todos los penales del Estado de México, deberá ponerse las pilas ante las frecuentes acusaciones del actuar de custodios. La última de ellas la hizo este 28 de noviembre **Luis Fernando**, mejor conocido como **Fer Italia**, quien lo responsabilizó de lo que pudiera ocurrirle en el futuro luego de mostrar lesiones en su cuerpo presuntamente provocadas por los encargados de la seguridad del penal de Barrientos. Sin lugar a dudas el hacinamiento y la sobrepoblación de los penales mexiquenses son pen-
dientes históricos a los que hoy se enfrenta **Don Hugo**.



Hugo de La Cuadra Mendoza

Reforzarán seguridad en Metepec

ESPECIAL

:::: El presidente municipal de Metepec, **Fernando Flores** (PAN) apostó a reforzar la seguridad en la demarcación. Ha hecho el llamado para que los alcaldes entrantes en el mes de enero se sumen a una coordinación que ha calificado como urgente, pues si bien invertirá en tecnificar la vigilancia en el Pueblo Mágico, señaló que el cruce de los delincuentes es constante y no puede detenerse ante una dinámica de Zona Metropolitana que obliga a cambiar la visión. Ojalá haya resonancia a sus palabras pues de lo contrario no habrá estrategia que logre perdurar con buenos resultados para la entidad mexiquense.



Fernando Flores

Sin interés en el crimen de su entidad

ESPECIAL

:::: En el municipio de Cuautitlán Izcalli, la presidenta **Karla Leticia Fiesco** (PAN) no intervino más en el caso del multihomicidio *Bling Bling*. Pese a lo grave del asunto, no se pronunció sobre un reforzamiento de la seguridad ni una nueva estrategia y eso que han sido señalados como los responsables de varios delitos como la extorsión, agresiones contra los civiles y detenciones arbitrarias; incluso es una de las corporaciones municipales más señaladas ante la Comisión de Derechos Humanos mexiquense y otros organismos defensores por las ilegalidades que han cometido.



Karla Leticia Fiesco

SE COMENTA

Que como para que se vayan calmando los inquietos, el profe diputado de **Morena, Maurilio Hernández**, hizo notar que quien resulte electo el sábado próximo como nuevo dirigente del partido guinda en el **Estado de México** solo estará al timón algo así como ocho meses, y no tres años correspondientes a un periodo de dirigencia. La cuestión es que solo completará el lapso que le quedaba a la lideresa **Martha Guerrero**, quien cambia de chamba y se irá a presidir **Los Reyes La Paz**.

Quizá esto explique los discretos perfiles que se han manejado hasta el momento para el cargo, y quizá sea entonces, pasado ese interinato, que salgan los gallo-nes al ruedo para buscar la posición que definirá muchas cuestiones de candidaturas y estrategias electorales para los próximos **comicios locales** y ¿quién sabe? Tal vez hasta palomear a uno que otro aspirante a **juez o jueza**.

Que la nota de ayer acerca de la **Operación Enjambre** fue que todos los capturados de alto perfil, señalados por diversos delitos, fueron vinculados a proceso. Es decir, al menos hasta el momento ninguno ha podido zafarla y seguirán tras las rejas. Además se esperan próximos avances, pues **siete funcionarios municipales** siguen siendo buscados.

Todo indica que la **Maestra Delfina Gómez** manda un mensaje contundente: aquí nadie es intocable. La purga está en marcha y el 'enjambre' parece tener cuerda para rato. En el **Edomex** la corrupción ya no tiene dónde esconderse. ¿Quién será el próximo en caer?

Que está interesante el tema de que el **Poder Ejecutivo** mexicano solicitó al Legislativo autorización para desincorporar **20 inmuebles** de su propiedad, para donar los espacios al **Instituto Mexicano del Seguro Social para el Bienestar**. Esto, explican, para la atención integral gratuita, médica y hospitalaria, para quienes carecen de seguridad social. Excelente iniciativa.

Por cierto, ¿contemplará la **4T** en el presupuesto del año próximo los recursos para concluir de una vez por todas los hospitales que dejaron a medias las pasadas administraciones **tricolores**, cuyos edificios inconclusos y abandonados han sido objeto de tanta sospecha y polémica? —

EN LOS PASILLOS

NO AL AUMENTO

Cuentan que autoridades de la Secretaría de Movilidad, seguirán la **estrategia de contención**, para evitar el incremento en la **tarifa** del transporte público, demandada por **transportistas**. La petición se basa en que el sector aún **no** se recupera de las pérdidas económicas por la **pandemia** del Covid-19. Y agregaríamos, igual que los **usuarios**.

VAN POR MÁS

Comentan que si los funcionarios **municipales** que han delinquido piensan que ya pueden estar **tranquilos**, porque no figuran entre los siete objetivos prioritarios del operativo **Enjambre**, están muy equivocados. Fuentes de la Fiscalía de **Justicia Mexiquense**, confirman se han **conseguido** más **mandamientos** judiciales. ¿Quiénes habrán puesto sus barbas a **remojar**?

HABRÁ SEGURIDAD

Dicen que con el fin de brindar protección a sus **trabajadores** y trabajadoras, **empresas** mexiquenses harán un esfuerzo para contratar **seguridad privada** en los tramos donde se considere pueden ser **objeto** de actos **delictivos**. De la misma manera se harán rutas de **transporte seguro**.

MAYOR ILUMINACIÓN

Aseguran que usuarios de las ciclistas en Ecatepec, demandaron **mayor vigilancia**, mantenimiento y **luminarias** para **viajar seguros** en estos espacios. En esta localidad hay en total **ocho ciclistas**, siete municipales y una de 14 kilómetros, construida por el gobierno estatal sobre la **Avenida Central**. En todas, la queja es común, la **falta de seguridad**.

LA EDITORIAL



El Estado de México se ha convertido en el epicentro del poder político de Morena, consolidándose como la fuerza dominante en la mayoría de los municipios y en el Congreso local. Este liderazgo, sin embargo, conlleva la enorme responsabilidad de garantizar que el partido se mantenga cohesionado y preparado para los retos venideros.

La elección de la nueva dirigencia estatal, que se decidirá en el Congreso Estatal del próximo 30 de noviembre en Toluca, es una prueba clave para demostrar su madurez política y su capacidad para fortalecer la organización.

Los nombres de los aspirantes a dirigir el partido ya están sobre la mesa, pero más importante que la individualidad es la capacidad de lograr un consenso que permita trabajar en unidad. Morena necesita que este proceso de renovación trascienda las diferencias internas y consolide un liderazgo que garantice cohesión, tanto entre sus estructuras como con su militancia hacia el 2027.



CUESTIÓN POLÍTICA

**MARCO A.
GARCÍA
GRANADOS**
garciagranados@hotmail.com


Pagaremos 140 mil pesos cada mexicano

Al ser aprobada la Ley de Ingresos para el próximo 2025, los diputados y senadores de Morena serán los responsables de que cada mexicano, de los 130 millones que somos en la actualidad, paguemos una deuda de 140 mil pesos per cápita.

El endeudamiento que rebasó todas las expectativas de aparente estabilidad que presumió siempre López Obrador en sus seis años de gobierno, tuvo estos días su valor real tras aprobarse en el pleno del Congreso de la Unión la primera Ley de Ingresos auténtica, sin los consabidos maquillajes del tabasqueño.

Los legisladores avalaron la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum, -sin quitarle ni una coma- con un alto déficit fiscal de 3.9 por ciento del PIB

Ricardo Anaya, del PAN, una de las voces más críticas de la oposición en el Senado, argumentó que dicha ley está diseñada sobre un marco macroeconómico poco creíble, además de que la calificó como ineficiente e irresponsable porque persiste en endeudar al país

Otro punto lamentable en la aprobación de la multicitada ley es que las proyecciones de ingresos para el 2025 se realizaron con base en estimaciones de crecimiento económico y tipo de cambio del peso por el dólar que no se apegan a la realidad. De su lado, instituciones como el Banco de México,

el Fondo Monetario Internacional y la banca privada, estimaron que en el 2025 la economía mexicana crecerá menos de 1.5 por ciento.

Anaya esgrimió que al estudiar a fondo el legajo de iniciativas concluyó de que “se vale soñar” pero no se debe engañar al pueblo de México, porque insisten sobre falsas teorías que la economía va a crecer el doble de lo que en realidad puede crecer, porque saben que habrá menos IVA e ISR y por lo tanto, mayor déficit fiscal.

Así, después de las aprobaciones de la Ley de Ingresos del 2025, se autorizó al Poder Ejecutivo un paquete de ingresos que contempla recursos presupuestarios por 9 billones 302 mil 16 millones de pesos.

La recaudación será de 5.3 billones de pesos y se logrará, según el cálculo de los legisladores de Morena, por el dinamismo de la actividad económica y por el esfuerzo que desarrollará el gobierno de México en aumentar la eficiencia recaudatoria a través de la digitalización del SAT y el “combate frontal” a la evasión fiscal. ■



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Feliz año nuevo

El presidente municipal de Toluca, Juan Macise Naime, regaló una muy mala noticia a cerca de 250 trabajadores. De regalo navideño, a trabajadores de confianza, les envió formato de "renuncia voluntaria" a partir del 1 de enero del 2025...Algo así como, quieres pago de aguinaldo, prima vacacional y última quincena de diciembre, pues firma aquí...Se trata de directores generales, coordinadores, directores de área y jefes de departamento, todos ellos y ellas, recibieron el generoso regalo de Juanito...Por supuesto, se cubrió las espaldas y la autoría de este despido masivo, aseguran fuentes, provino del despacho contratado para hacerse cargo de los Recursos Humanos, encabezado por Alma Merino, uno de los personajes más oscuros del último trienio, que ha generado más problemas que beneficios al ayuntamiento. Y la cereza de este perverso plan; el pago del aguinaldo y de la última quincena del año está condicionada directamente a la entrega de la renuncia voluntaria, es decir, los empleados sólo tienen de dos: conformarse con la "instrucción" del alcalde suplente o recurrir a las instancias laborales.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, en el Seminario con presidentes electos del Estado de México, evento presidido por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, se convocó a no dividir a la entidad -ni en colores, ni ideologías- sino a trabajar juntos sin importar partidos políticos, para iniciar un

Otros plumíferos me recuerdan, Fernando Flores Fernández, cuando llegó a la presidencia de Metepec no tenía restaurantes y ahora es propietario de más de 20. Podrá decir, él es rico de siempre (habrá que revisarlo realmente) pero si no es ilegal, si es inmoral

2025 con una coordinación efectiva, principalmente a favor de la seguridad...Y mira alado, concedemos toda la razón a esta convocatoria, finalmente el objetivo es mantener todos los municipios mexiquenses con altos estándares de seguridad. No es tarea sencilla, pero ya se han sentado las bases para lograrlo. Más aún, con las acciones del operativo "Enjambre", se mostró cómo la actuación coordinada da resultados...Otros emplumados en el hilo me dicen, el camaleónico José Cosmares Fuentes, -quien fuera operador de los ex secretarios de Salud, César Gómez Monge y de Desarrollo Económico, Adrián Fuentes, se desprendió la piel priista, al menos eso quiere reflejar, y se vende como una figura muy cercana a la jefa del Ejecutivo... La cercanía que presume, dice, lo tiene al filo de la segunda silla con más importancia en la entidad. Con la simple confianza y sentarse en la silla, dicen que dice, va a resolver problemas en la entidad...Según las versiones que dan sopor-

te a lo platicado, resulta, todo estaba listo para asumir un cargo en el gabinete -no es la segunda silla-, pero se le cayó el teatro cuando encontraron, la CÉDULA PROFESIONAL era falsa, chocolate, chafa, pues...N' ombre, no imaginas la cara de sorpresa de quienes estaban al momento de dar a conocer la CÉDULA PROFESIONAL pudo haber sido expedida por la Real y Pontificia Universidad de Santo Domingo, vaya sorpresa para funcionarios presentes en el anuncio. Otros plumíferos me recuerdan, Fernando Flores Fernández, cuando llegó a la presidencia de Metepec no tenía restaurantes y ahora es propietario de más de 20. Podrá decir, él es rico de siempre (habrá que revisarlo realmente) pero si no es ilegal, si es inmoral. Por cierto ¿qué consejos le habrá dado el ex gobernador Alfredo del Mazo Maza, en su oficina de Insurgentes?, o sólo le pidió recomendaciones para perfilarse como candidato. Ya sabremos...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.



Agenda Verde

José Alberto Couttolenc Buentello

Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en la LXII Legislatura del Estado de México
Vicepresidente de la Junta de Coordinación Política
Secretario Ejecutivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México en el Estado de México

“Escuchará PVEM a especialistas y ciudadanos para impulsar iniciativa que garantice agua para todos”

Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en la LXII Legislatura del Estado de México/ Vicepresidente de la Junta de Coordinación Política/ Secretario Ejecutivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México en el Estado de México

Se dice que el agua es un derecho consagrado en la Constitución, sin embargo, la realidad es que aún existen municipios del Estado de México, principalmente del Oriente, donde el vital líquido llega a cuentagotas y los costos de las pipas son brutales.

Esta escasez hídrica podría deberse al crecimiento urbano que supera la capacidad de abastecimiento, las fugas por las viejas redes de distribución, la corrupción y desvío de recursos que impide mejorar el servicio y saneamiento, el abuso de concesiones a empresas privadas y la falta de tratamiento y reutilización de aguas residuales, entre otras causas.

No obstante, la agenda legislativa de la fracción parlamentaria mexiquense del PVEM, está guiada por una máxima que es la de Escuchar para Legislar, a fin de dar voz a especialistas en la materia y ciudadanos, -quienes son los que diaria y directamente se enfrentan a este tipo de problemáticas-, para encontrar juntos soluciones reales que se plasmen en iniciativas claras, fundamentadas y estructuradas que garan-

ticen su eficacia y cumplimiento y que, incluso, trasciendan a nivel nacional.

Por ello, me llena de gran orgullo y entusiasmo que, desde nuestra bancada local, a través del trabajo de la diputada, activista y Presidenta de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Miriam Silva, se arranquen foros en todo el Estado de México para entender, a través de mesas de diálogo con distintas autoridades relacionadas con el agua y la población en general, qué ocurre y en qué lugares se sufre de mayor escasez de este líquido.

Agradezco la oportunidad del Rector de la Universidad Tecnológica del Valle de Toluca, Jorge Bernaldez, de abrimos este gran espacio educativo, y el acompañamiento del diputado Gerardo Pliego, de inaugurar esta semana el primer foro “El Poder de los Ciudadanos Unidos por el Agua”, para compartir ideas y propuestas con los jóvenes.

Como Partido Verde, creemos que es un tema que debemos poner el dedo en la llaga, sobre todo cuando tenemos la oportunidad de tener una Gobernadora y Presidenta preocupadas y ocupadas en estos temas que representan deudas históricas a los mexiquenses y mexicanos.

Estoy seguro que los trabajos y los frutos que darán estas mesas servirán de mucho para llegar a un común acuerdo y a una gran iniciativa sustentada en favor de todas y todos.



DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

- "Juanito" Maccise, alcalde de Toluca y su difícil cierre.
- En el Índice de Competitividad Urbana realizado por el IMCO, Toluca es una de las peores ciudades. Ocupa lugar 17 de 20 entre las que tienen más de un millón de habitantes.
- La competitividad no aumenta con apariciones públicas.
- Pozo de San Mateo Oztzacatipan no cumple con título de propiedad. ¿Será que no sabe que más del 50% de la infraestructura social está construida sobre ejidos y no se requiere título de propiedad?
- Dato del día: Otro ranking, este de gobernadores y la mandataria a media tabla, en el lugar 14, apenas unas posiciones por arriba de la percepción que tenía Alfredo del Mazo.
- Preguntas del día: ¿Cuál es el mensaje que manda la familia Sámano con la renuncia de Daniel Sámano al Movimiento PRI MX?
- ¿El PRI se sigue desfondando y cada vez es más clara la intervención de la dirigencia nacional en temas estatales?
- ¿En la conferencia del PRI en Naucalpan, quedó claro quien se siente la dueña del otrora poderoso instituto político? Todos obligados a ir de rojo ¿Y la dueña de blanco, al centro para resaltar? ¿Soberbia o se le olvidó?

EL PASADO FIN de semana fue de movimiento constante en las instalaciones del PRI estatal, llegaban a registrarse los que buscan la presidencia municipal o la diputación local. Son nuevos tiempos, pero eso de ser institucionales es una característica propia de los priistas, la mayoría atendió el llamado que les hicieron y la gran mayoría de los espacios tienen registrado un aspirante, así que no tendrán problema.

Aproximadamente, representantes de 50 municipios llegaron a las instalaciones para inscribirse como candidatos a la presidencia municipal y tan sólo 17 para las diputaciones locales. Una de las que llamaba la atención era Paola Jiménez que durante el fin de semana insistía que se iba a registrar como candidata a la presidencia, pero finalmente llegó para hacerlo en la lista de diputados, en pocas palabras tuvo que ceder, tragarse el coraje y buscar la reelección.

Fue mucho lo que le invirtió a su imagen en los últimos meses buscando por todos los medios ganar por su carrera que cada día se le fue complicando más. La soberbia no fue una buena consejera y ahora, pocos esperan que se sume a la campaña de su compañera Melissa Vargas.

Tampoco sería raro observar que además de que no se sumará podría convertirse en un freno. Muchos de los que confiaron en ella durante las últimas semanas, les dio la espalda y con tal de conseguir su objetivo no le importó traicionar a más de uno. Sin tomar en cuenta todos los cargos que ya había prometido, incluso el de coordinador de campaña.

HUIXQUILUCAN Y PRIISTAS QUE NO TIENEN PLANILLA O UNA MUY A MODO

Desde la semana pasada comentamos en este espacio que el tema del PRI en Huixquilucan lucía complicado, que nadie quería ser el candidato porque parece una apuesta perdida y si a eso le aumentamos que desde la dirigencia están operando para que todo se descomponga, la situación es peor. A los ojos de los priistas de Huixquilucan es un traidor que busca al menos colocar a una incondicional que se identifica plenamente con el mal recordado y acu-

sado de traidor Alfredo del Mazo.

Se ha especulado que si sacan planilla en Huixquilucan, algo que muchos siguen dudando, se maneja el nombre de Isabel Sánchez; pero por si las cosas no pueden ir peor, en la primera posición anotarían a su hija, Mariana Valdez, que durante algún tiempo se le ligó al PAN, Si se confirma esa posibilidad sería un golpe muy duro para los priistas. En el papel luce increíble que el municipio gobernado por el último mandatario priista ahora no tiene candidato y manejan la posibilidad real de no tenerlo. Pero ya en el análisis todo parece normal, si tomamos en cuenta que a ese mandatario lo acusan de traidor.

COMENTARIO DEL DÍA: ALEJANDRO MORENO SE LANZA CONTRA ERUVIEL ÁVILA QUE HACE UN INTENTO POR DEFENDERSE

Las cosas para el PRI Estado de México no han salido como se esperaba. Ya hemos comentado en otro momento que esta elección era para marcar el resurgimiento del instituto político luego de la dolorosa derrota que se llevaron el año pasado cuando perdieron la gubernatura. Los problemas de Morena no son menos, a lo que se suma la poca fortaleza política que se ha observado en la mandataria estatal, convertían la próxima elección como un momento inmejorable para recuperar espacios.

Pero Ana Lilia Herrera y sobre todo Cristina Ruiz han provocado divisiones. Los líderes que están molestos se multiplican todos los días.

A lo anterior se suma que Alejandro Moreno líder nacional del PRI sale en conferencia de prensa y acusa a Eruviel Ávila y Raymundo Martínez de operar para Morena, pero los señala por supuestos desvíos en el uso de recursos públicos durante sus gestiones.

El ex alcalde no va a contestar, pero el ex mandatario si lo hizo, nada extraño tampoco, si no le importa que lo tachan de traidor y ahora opere para los enemigos de su partido, tampoco le importa salir y en un afán por defenderse, intente burlarse de Alejandro Moreno.

Dice poco, que las cuentas de su gestión están claras, que miles de priistas han salido de ese partido por culpa de "malito" Moreno. Y hasta anota que le dio risa la acusación. No deja pasar la oportunidad para pedir que voten por su partido. A las 5 de la tarde de ayer, tenía 256 respuestas en la página X, la gran mayoría como ocurre cada que sube un posicionamiento, lo insultaron de todas las formas posibles.

EL CANDIDATO DEL DÍA: PARA QUE LA CUÑA APRIETE... MANUEL CASTREJÓN POR EL PT EN ZINACANTEPEC

En Zinacantepec, el PRI optó por la reelección, pero en la Alianza no va ningún improvisado. En ese municipio le toca colocar candidato al Partido del Trabajo.

En este caso un viejo conocido ex priista fue la opción, Manuel Castrejón que ya fue alcalde de esa demarcación será el que busque la posición. Interesante, porque entre los líderes que buscará, sin duda tiene a varios priistas que fueron sus operadores hace un par de trienios. Esos votos serán dobles, Le quita uno al PRI y lo suma a la alianza del PT, Morena y Verde.

Manuel Castrejón se convierte en un candidato muy competitivo y sólo hace pensar que Zinacantepec es otro de los tantos municipios que se marcarán en riesgo para el tricolor.

ROSTROS PUNTUALES

POR: SERGIO VARGAS

**+ HASTA ESTE VIERNES SE DETERMINAN QUIÉNES VAN A LA DIRIGENCIA DE MORENA
+ SE DA COMO UN HECHO QUE UNA MUJER SERÁ LA NUEVA PRESIDENTA
+ ASEGURA EL SENADOR (PRI) HIGINIO QUE NO HABRÁ PLIETO NI CONFRONTACIÓN**

Falta solo un día para el cambio de varias de las principales carteras de la dirigencia estatal de Morena, y aún no hay definiciones.

O al menos no se han filtrado.

Este viernes habrá un reunión con los principales protagonistas del movimiento, y ahí se acordará en cuanto a las definiciones.

Los empapados aseguran que todo indica que una mujer será la nueva presidenta de Comité Directivo Estatal morenista.

Y por añadidura un hombre ocuparía

la Secretaria General.

Nos comentan que la ex diputada Jeza-bel Delgado podría dar la sorpresa, ante la dificultad de que llegue a la dirigencia estatal la “Adelita” Esther Rodríguez, quien no es consejera estatal.

Pero se trata de especulaciones.

Habría que esperar a que transcurra la reunión de este viernes. A eso de las dos o tres de la tarde ya debemos tener noticias sobre quiénes ocuparán la presidencia y las secretarías en disputa.

En cuanto tengamos la información confirmada, la compartiremos en las redes sociales y en los cerca de 100 grupos y listas de difusión de WhatsApp de Puntual, el mejor diario político del Estado de México.

+++ Nos queda la duda de que el senador (PRI) Higinio Martínez en verdad no intente hacer una de las suyas en la asamblea morenista de este sábado.

Dice que todo transcurrirá en calma y sin conflictos.

Veremos.